

[Accueil](#) | [Sports](#) | Championnats de Suisse: Le volleyball genevois peut être fier de ses juniors

Abo [Championnats de Suisse](#)

# Le volleyball genevois peut être fier de ses juniors

Quatre clubs en finale, trois sur la plus haute marche du podium. À Neuchâtel, la relève du bout du lac a surfé sur la vague du succès.

[Pascal Bornand](#)

Publié: 04.05.2022, 18h20



1 / 5



L'équipe de Chênois Genève, championne de Suisse U15.

DR

À la tête de l'Association genevoise de volleyball (SVRG) depuis trois ans, Sébastien Ruffieux est un président heureux. Le week-end dernier, à Neuchâtel, il a célébré avec enthousiasme les titres nationaux de trois équipes juniors. Une exceptionnelle performance d'ensemble, complétée par la 4<sup>e</sup> place des garçons de Servette Star Onex en U20. À l'honneur, Chênois (filles U15), Genève Volley (filles U17) et Ferney-Prévessin (garçons U16) ont démontré la vitalité d'un secteur de formation porté tout autant par les clubs que par l'académie cantonale. «C'est là le fruit d'un énorme travail collectif», se félicite l'ancien président de Genève Volley.

---

**«Franchement, on ne s'attendait pas à un tel bilan. Chapeau! Nos équipes ont su élever leur niveau de jeu et s'imposer avec la manière.»**

Sébastien Ruffieux, président de l'Association genevoise de volleyball

---

«Franchement, on ne s'attendait pas à un tel bilan. Chapeau! Nos équipes ont su élever leur niveau de jeu pour s'imposer avec la manière et beaucoup de détermination», poursuit Sébastien Ruffieux, aux anges, comme il le dit. Cerise sur le gâteau, deux joueurs genevois ont été désignés MVP dans leur catégorie: Natacha Nowak en U17 et Joosep Kuric en U16.

Fils de Kristjan Kuric, entraîneur de Servette Star Onex, l'écolier est un immense espoir – par la taille comme par le talent – que plusieurs grands clubs ont déjà repéré. La saison prochaine, il devrait poursuivre sa progression aux Racettes, sous les couleurs du champion suisse en titre de LNB.

C'est en direct, sur YouTube, que Philippe Tischhauser a suivi et applaudi la prouesse des jeunes volleyeuses de Sous-Moulin. «C'est épatant. Leur succès valorise le travail de notre mouvement junior, qui compte actuellement quelque 250 membres. On l'avait un peu négligé ces dernières années, on l'a depuis réactivé, car c'est ainsi qu'un club se renouvelle et qu'il participe au développement et à la promotion du volley au niveau cantonal», souligne le président de Chênois.

## Un immense potentiel

À l'instar de Genève Volley chez les dames, le vice-champion suisse est une locomotive qui ne peut fonctionner sans un réservoir bien fourni. «À Genève, on possède un immense potentiel. Il serait regrettable de le gaspiller, de laisser dormir ou disparaître des talents. C'est en réseau, en créant des filières, qu'il faut œuvrer. Les clubs l'ont compris, leur entente est meilleure que par le passé», se réjouit Sébastien Ruffieux.

---

**Pascal Bornand** suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

**0 commentaires**